

# TOMADORES DE DECISIÓN

ANÁLISIS DE POLÍTICA EXTERIOR COLOMBIANA

FUENTES: SEMANA, 2010, EL MUNDO, 2011, PRESIDENCIADELA REPÚBLICA, 2008, LABATALLAPOR LAPAZ, 2019, PG 219

"En ese momento, como ministro de Defensa, me correspondió tomar una decisión que, mas que personal, fue una decisión de Estado. Teníamos, después de muchos años de perseguirlo sin éxito, la ubicación precisa y confirmada de Raul Reyes"

JUAN MANUEL SANTOS

"Hoy hemos dado otro paso en el proceso de recuperar el respeto al pueblo colombiano, el respeto que nuestro pueblo merece. Hoy hemos dado otro paso en la dirección de derrotar la farándula del terrorismo sanguinario"

ÁLVARO URIBE VÉLEZ



La Operación Fénix fue el resultado de la autoconfianza y visión paternalista del expresidente Álvaro Uribe Vélez. Además, cabe resaltar que el de los demás tomadores de decisión estaban alineados con los objetivos del expresidente, por lo cual la ejecución de la Operación Fénix no fue el centro de discusión.



"Con la Operación Fénix que se desarrolló contra Raúl Reyes, que manejaba el nodo de comunicaciones de esa guerrilla, se incautaron elementos importantes que ayudaron a terminar de tejer la red. Finalmente, un día se dio el hallazgo más importante: una patrulla de fuerzas especiales del Ejército vio a los estadounidenses bañándose en el río Apaporis."

FREDDY PADILLA DE LEÓN

"Tenemos la convicción total de haber actuado frente a una decisión de Estado que no compromete individualmente ni a Óscar Naranjo ni a los comandantes, sino al Estado colombiano"

ÓSCAR NARANJO TRUJILLO